

Herren Bezirksklasse Gr. Süd 1

VfR Wiesbaden IV : TV Hausen/Aar 1912
Freitag, 10.11.2023, 20:30 Uhr

Rossol macht den Sack zu

Kurzer Jubel herrschte am Freitag beim Heimteam des VfR Wiesbaden IV, als Mick Rossol das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:2 Sieg in der heimischen Halle gegen den TV Hausen/Aar 1912 sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Bezirksklasse Gr. Süd 1 musste der Heimverein in seinem 8. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgarant war insbesondere Mick Rossol, der seine Partien allesamt gewann. Nach 3 Stunden war das Spiel beendet.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Beim 3:1-Sieg von Rossol / Budak gegen Lambert / Kakmaci ging nur Satz 1 verloren. Beim 3:0 gegen Rosenkranz / Schmitt fanden Stracke / Röhrdanz von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Eher wenig Gegenwehr bekamen Ko / Gerling bei ihrem Sieg in drei Sätzen von Heckelmann / Kremer. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Einen Sieg fuhr Leo Stracke beim 11:5, 11:8, 13:15, 11:9 gegen Frank Lambert ein. Mick Rossol konnte im Spiel gegen David Rosenkranz einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Beim Spielstand von 5:0 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Hakan Budak und Christian Heckelmann, das Hakan Budak letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnte. Es war ein langes Spiel, bis Chia-Hsin Ko ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Devin Kakmaci quittieren musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, das als solches auch bereits anhand der TTR-Werte im Vorfeld erwartet wurde, dann doch an die Gäste. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Eher wenig Gegenwehr bekam Marius Gerling beim 3:0 von Markus Kremer. Leonard Röhrdanz hatte im Einzel gegen Sebastian Schmitt am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 8:1. Das Einzel zwischen Leo Stracke und David Rosenkranz, das vor der Begegnung auf Grundlage der TTR-Werte bereits als Sieg für die Gastmannschaft eingeplant wurde, endete mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Rosenkranz mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachte. Genügend spielerische Mittel hatte danach Mick Rossol letztlich an der Hand, um Frank Lambert zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Durch den Ausgang dieses Einzels hat Lambert nun 3 Siege und 9 Niederlagen in seiner Bilanz für die aktuelle Saison stehen. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diesen Sieg hat der VfR Wiesbaden IV nun 5 Saison-Siege, eine Niederlage bei 2 Unentschieden auf dem Konto, während der TV Hausen/Aar 1912 nach der Niederlage jetzt 0 Saison-Siege, 7 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TuS Et. Wiesbaden 1846 III (VfR Wiesbaden IV) bzw. gegen die TG 1899 Oberjosbach III (TV Hausen/Aar 1912).

Statistik:

VfR Wiesbaden IV

Doppel: Rossol / Budak 1:0, Stracke / Röhrdanz 1:0, Ko / Gerling 1:0

Einzel: L. Stracke 1:1, M. Rossol 2:0, H. Budak 1:0, C. Ko 0:1, M. Gerling 1:0, L. Röhrdanz 1:0

TV Hausen/Aar 1912

Doppel: Rosenkranz / Schmitt 0:1, Lambert / Kakmaci 0:1, Heckelmann / Kremer 0:1

Einzel: D. Rosenkranz 1:1, F. Lambert 0:2, D. Kakmaci 1:0, C. Heckelmann 0:1, S. Schmitt 0:1, M. Kremer 0:1